
一般会計決算・予算審査特別委員会審査日程

開議日時：令和５年６月１５日（木曜日）本会議散会後

場 所：取手市議会議場

１．開議

２．令和４年度決算審査の進め方について

３．その他

４．散会



決議案第３号

令和２年度取手市一般会計決算に関する決議案について

標記の決議案を別紙のとおり、会議規則第１４条第２項の規定により提出する。

令和３年 ９月１７日

取手市議会議長

齋 藤 久 代 殿

提出者 一般会計決算・予算審査特別委員会

委員長 染 谷 和 博

〔提案理由〕

認定第１号 令和２年度取手市一般会計決算の審査を踏まえ、次年度以降の予算編成等に必要

と考える一般会計決算・予算審査特別委員会からの提言事項を議会として表明するため、決議す

るもの。



令和２年度取手市一般会計決算に関する決議案

今回の一般会計決算・予算審査特別委員会での審査の結果、令和４年度以降の予算編成等に必要

と考える下記事項を提言します。

記

１ 広報紙をより多くの市民に

全戸へ行き渡るよう配付・配置の拡大をさらに進め、配置の案内や広報郵送サービスの案内周

知をより一層進めること。

２ 高齢者移動支援充実を

高齢者移動支援のニーズに応えられるような施策を検討すること。

３ 農業公社事業の改革

利用者へのアンケート結果等を踏まえた上で、早急な改革案策定の検討に努めること。

４ 地球温暖化対策

2030年までの目標設定やロードマップ作成により、対策を進めること。

５ 生ごみ堆肥化の推進

生ごみ堆肥化事業を行う団体の活動範囲等を精査し、より一層、生ごみの減量に努めること。

６ 取手の農産物利用拡大を

市内産農産物の消費拡大のため、米粉利用や給食での利用など対策を検討すること。

７ いじめ防止対策

教育相談部会の役割や取組状況を改めて家庭に周知し、保護者との連携を図ること。

以上、決議いたします。

令和 ３年 ９月１７日

茨城県取手市議会



令和４年３月１０日 一般会計決算・予算審査特別委員会 総括質疑事項

１ 広報紙をより多くの市民に

① 一定の改善は見られたが、情報発信の観点からまだまだ改善する余地があり、広報紙の全戸

配布への考えは？

② シルバー人材センターを活用してポスティングできないか？

③ ポスティング経費は？

２ 高齢者移動支援の充実

① 高齢者移動支援充実のため、高齢者移送団体との協議をどのように進めていくのか？

３ 生ごみ堆肥化の推進

① 生ごみ堆肥化を進めるため、市から自治会への呼び掛けやサポートをどのように実施してい

くのか？

４ 市の農産物利用拡大

① 米粉など市内農産物利用拡大を進めるため、どのような施策を講じていくのか。

② 取手産のお米を米粉パンにして学校給食で用いたり、米粉を市内で販売し、地元産米の消費

拡大に向けた考えは。

５ 新規就農者対策

① 就農者の高齢化が進む中、市として新規就農者（兼業農家も含む）を増やす施策をどのよう

に進めていくのか？

６ いじめ防止対策

① いじめ防止対策について、保護者とのさらなる連携をどのように進めていくのか？

② 紙による案内、通知、お知らせだけではなく、一部の学校では、電子メールに より、HPへ

のリンクURLを付けて発信している。電子メールの活用により、周知拡大を進めるべきでは

ないか？



令和４年９月１４日 一般会計決算・予算審査特別委員会 総括質疑事項

◎歳入の確保

１ 監査委員の意見書にもあった自主財源の確保策は何を行ってきたか。

令和３年度の実績 市長としての評価は。

２ 市長は、転入の増加・転出の防止への取組により収入を増やす施策として何に重

点を置き取り組んできたか。

３ 市の魅力を上げ、固定資産税を増やす取組は何をしたか。

◎地球温暖化

１ 取手市気候非常事態宣言を表明した市として、令和３年度の、温暖化対策に向け

た取組の評価。

２ 取手市気候非常事態宣言を達成するための市長の考えは。

◎福祉

１ 国の制度の他、市として独自に取り組んだ福祉施策は何か。

２ 令和３年度における、健幸・健康づくりの取組への評価は。

◎市民との対話

１ 市民と職員が対話により市政への理解を深めた事業は何か。

２ アンケート調査やパブリックコメント等を実施しているが、それで市民との対話

の機会が十分と認識しているか。

◎職員の意識向上

１ 職員が積極的に新しいことに取り組める職場風土の醸成は図られてきたか。

２ その取組への評価は。



令和5年6月 15日

作成 根岸裕美子

令和5年3月議会 一般会計決算・予算審査特別委員会

総括質疑に関する休憩中の協議メモ

令和5年3月 10日の一般会計決算・予算審査特別委員会にて、総括質疑に関

する委員間協議の際に、話題となったトピックは次の通り

・地球温暖化対策

・公共施設整備

・広報とりで

・魅力ある都市空間づくり（桑原、西口開発）

・市民協働（とりで未来創造プラン2024、家庭ごみ排出量実態調査など）

・少子化対策

・市の主要な事業の情報発信、情報提供、情報共有

・教育施策


